

Ambato, 16 de septiembre.- El Consejo de Planificación Participativa entregó el informe general a la Asamblea Cantonal del Presupuesto Participativo 2017 el jueves 15 de septiembre, en donde se priorizaron las obras según el Plan de Desarrollo y Ordenamiento Territorial, PDyOT. Dicho informe se basó en los objetivos estratégicos del territorio, los ejes de trabajo y las líneas de acción.

“Trabajamos en función de las realidades de la ciudad. La ciudadanía debe conocer que el presupuesto anual es 110 millones de dólares y con eso debemos solventar las necesidades de todos los sectores del cantón, lo que significa que hay que priorizar las obras emergentes”, indicó Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato.

Jorge Jácome, secretario ejecutivo de Participación Ciudadana y Control Social, informó que dentro de la fase de sistematización de las propuestas ciudadanas, se resolvió priorizar las necesidades según los tres ejes de trabajo.

En el eje de Desarrollo Humano prevalecieron las siguientes directrices: accesibilidad inclusiva en los proyectos de construcción de edificaciones, creación de espacios de infraestructura, programas y proyectos para cada grupo de atención prioritaria, oficinas especializadas para la atención integral a mujeres y adultos mayores en condiciones de vulnerabilidad, creación de programas y proyectos para la inclusión de los diferentes colectivos, mayor inclusión de los actores de los barrios en la Fiesta de las Flores y las Frutas, continuar con la campañas médicas en parroquias rurales, y mejoramiento de los escenarios deportivos de inclusión del Centro de Desarrollo con la integración del deporte de tenis de mesa inclusivo, indicó Jácome.

Además, el secretario ejecutivo mencionó que dentro del eje de Ordenamiento Territorial se resuelven las siguientes obras: trabajos de infraestructura sanitaria, agua potable y alcantarillado, obras de construcción vial, apertura de vías, asfaltado y adoquinado; mejoramiento de parques y áreas de recreación, equipamiento urbano incluyendo señalética vial, y mantenimiento de canchas y el césped del estadio.

Asimismo, dentro del eje Económico Productivo, se priorizaron los siguientes trabajos: implementación de medidas de seguridad ciudadana, plan de difusión mediática para promocionar los centros de abasto e incrementar clientela, el regreso de la policía municipal a la Dirección de Servicios Públicos, mejoramiento y mantenimiento de las estructuras de plazas y mercados, comentó Jácome.

El proceso del Presupuesto Participativo tiene la finalidad de trabajar con la participación directa de la ciudadanía con el fin de establecer las principales demandas de la misma e incluirlas en el presupuesto anual de la ciudad, ejecutando las obras más importantes y realizando un seguimiento de los compromisos alcanzados.

“El proceso concluirá en el mes de diciembre una vez que el nuevo Consejo de Planificación Participativa, mediante una resolución favorable, emita el informe que le permita al Concejo Cantonal de Participación Ciudadana aprobar el presupuesto del 2017”, enfatizó el secretario ejecutivo de Participación Ciudadana y Control Social. (N BG)